

## L'eau c'est vital ! Honte au sénateur - maire Cambon !

Écrit par Les élu.e.s «Lyon Citoyenne et Solidaire» du 1er arrondissement de Lyon  
Vendredi, 20 Mars 2015 09:45 - Mis à jour Vendredi, 20 Mars 2015 09:52

---



Fin février, lors de la discussion au Sénat de la loi sur la transition énergétique, le sénateur UMP du Val-de-Marne (94), Christian Cambon, Maire de Saint-Maurice, a présenté et fait adopter par la majorité de droite, un amendement qui **autorise les coupures d'eau pour impayés, pourtant interdite par la loi Brottes de 2013**

.

Ce retour en arrière va dans le sens des exigences des multinationales de l'eau qui ont plusieurs condamnations pour violation de la loi. Ces multinationales multirécidivistes s'enrichissent outrageusement sur le dos des familles précaires et souhaitent avoir ce moyen de chantage à leur disposition.

Les militant-es du Parti de Gauche ont manifesté le dimanche 8 mars leur colère face à l'adoption de l'amendement de M. Cambon qui est une déclaration de guerre faite à l'ensemble de nos concitoyen-nes frappé-es par les politiques d'austérité imposées par l'Europe et appliquées sans vergogne par le gouvernement. Etaient présentes **Emilie Bertrand**, conseillère municipale d'opposition à Charenton-le-Pont (Parti de Gauche) et **Delphine Fenasse**, conseillère municipale à Fontenay-sous-Bois et déléguée au Syndicat des Eaux d'Ile-de-France (Sedif) (Parti de Gauche).



Cette initiative s'est conclue par une discussion sur le marché entre les militants du Front de Gauche et Christian Cambon, par ailleurs **Vice-Président du Sedif**, accompagné de son second-adjoint à la Mairie de Saint-Maurice, **Igor Semo**, aussi Directeur des relations institutionnelles à la **Lyonnaise des Eaux (Suez Environnement)**

.

## **L'eau c'est vital ! Honte au sénateur - maire Cambon !**

Écrit par Les élu.e.s «Lyon Citoyenne et Solidaire» du 1er arrondissement de Lyon  
Vendredi, 20 Mars 2015 09:45 - Mis à jour Vendredi, 20 Mars 2015 09:52

---

Il est évident que les intérêts des multinationales de l'eau sont bien défendus à Saint-Maurice, commune où se situe le siège de **Veolia Eau**.

On ne dénoncera jamais assez ce qu'est la violence exercée par les coupures d'eau et l'atteinte à la dignité humaine que cela constitue.

Le 15 mars 2015,

Le Parti de Gauche du Val-de-Marne